
４番（小川義昭君） 

それでは、今進め方はお聞きしましたが、それでは市長、今後、市民の皆さ 

んにそれぞれの公共施設の見直し、こういうことについて十分に理解を得られ 

たという判断は、どのように今後なさいますか。そこら辺のところをお聞きし 

たいと思います。


